

Light up! Brush up!

じた そんちょう あか
自他を尊重し、まわりを明るくする

しゆたいてき まな つづ じぶん
主体的に学び続け、自分をみがく



発行者 今村 貴文

家庭訪問、お世話になりました。 体育大会の練習 がスタート！ ダンスリーダーが後輩をリード！

先週は、家庭訪問Weekでした。全1年生と2・3年生の希望者を対象に行いました。お忙しい中に時間をとってくださったことに感謝いたします。大変お世話になりました。

学校では、家庭訪問と並行して、体育大会の練習が始まりました。内容は主に全校ダンスの練習でした。6名のダンスリーダーは、2月中旬からダンスの創作に取りかかりました。そして、長い時間をかけてついに完成させ、完成したばかりのダンスを3年生、そして後輩たちに伝えていきました。ダンスリーダーの教え方はわかりやすく、とても丁寧で工夫されていました。

「ダンスを覚えた3年生は、時間をとるから1・2年生に教えてやって！」と指示するダンスリーダー。すると、体育館の中に、小グループがいくつもできて、3年生と一緒にダンスしながら、後輩をリード。「うまい、うまい！今のよかったよ！」ダンスリーダーや3年生にほめられて後輩たちもにっこり。休憩時間も練習する1・2年生。その練習に付き合う先生たち。その様子を見て、「これは、きっとすばらしい全校ダンスになる」と確信しました。

ゴールデンウィーク後半は4日間あります。生徒も先生も、安全に心がけて充実した4日間にしてほしいと思います。そして、体調を整え、元気に5月7日を迎えられるといいですね。ゴールデンウィークが終わると、いよいよ本格的に体育大会の全体練習が始まります。スローガン「**団結 ~Step up Skill up Smile up~**」のもと、熱い2週間になることでしょう。135名全員の活躍が楽しみです！



七城中ホームページ
QRコード

